

*Einschlafen dürfen, wenn man müde ist,
und eine Last fallen lassen dürfen,
die man lange getragen hat,
das ist eine köstliche,
eine wunderbare Sache*
Hermann Hesse

Traurig und mit grosser Dankbarkeit nehmen wir Abschied von

Käti Riesen-Mauerhofer

13. Juni 1926 – 22. Januar 2022

Nach einem reich erfüllten Leben und vier Jahren Aufenthalt im Pflegeheim hat Käti den inneren Frieden gefunden und diese Welt sanft verlassen. Wir danken den Mitarbeitenden des Alters- und Pflegeheims Sunnmatt in Sigriswil ganz herzlich für die einfühlsame Betreuung und Begleitung von Käti während dieser Zeit.

Thomas und Annelies Riesen-Hitz

Jan und Claudia Riesen

Marc Riesen

Hans-Jürg und Manuela Riesen-Bisagno

*Simona und Gabriele Dominici-Riesen mit Elia und Jole
Raffael Riesen*

Matteo Riesen und Emilie mit Liam

Kathrin Hug-Riesen

Larissa Hug und Marco Gwerder mit Noah und Lars

Merlin und Tanja Hug mit Fjonn

Hanni Mauerhofer-Locher

Jürg und Giok Erni-Tan

Anverwandte und Freunde

Die Urnenbeisetzung findet am Mittwoch, 9. Februar 2022 um 13:30 Uhr statt.
Anschliessend Trauerfeier in der Abdankungshalle des Friedhofs Feld in Oberrieden.

Anstelle von Blumen gedenke man des Alters- und Pflegeheims Sunnmatt in Sigriswil
IBAN CH44 0483 5128 8428 3100 0

Traueradresse: Thomas Riesen, Hüeblistrasse 74, 8165 Oberweningen